

**Beauftragung Leitantrag 2. Tagung des 14. Landesparteitages**

Beschluss des Landesvorstandes vom 25. August 2017

---

**Beschluss:** Der Landesvorstand beauftragt Antje Feiks, Stefan Hartmann und Thomas Dudzak einen Leitantrag an die 2. Tagung des 14. Landesparteitages mit der im Beschlusstext aufgeführten Ausrichtung zu entwerfen.

**Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit:** Veröffentlichung im Internet ([www.dielinke-sachsen.de](http://www.dielinke-sachsen.de))

**Weitere Maßnahmen:** -

**Den Beschluss sollen erhalten:** Landesvorstandsmitglieder, Landesratsmitglieder, Kreisvorsitzende, Ortsvorsitzende, sächsische Mitglieder im Bundesausschuss, Fraktionsvorstand der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Pressesprecher der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag; Fraktionsgeschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Landesparteitagsdelegierte, sächsische Bundesparteitagsdelegierte, Landesweite Zusammenschlüsse, Jugendkoordinatorin

**Abstimmungsergebnis:**

Einvernehmlich beschlossen.

f.d.R.

Dresden, den 25. August 2017



Antje Feiks - Landesgeschäftsführerin

## **Ausrichtung des Leitantes an die 2. Tagung des 14. Landesparteitages**

Der Leitantes an die 2. Tagung des 14. Landesparteitages soll die Schwerpunktsetzung der politischen und organisatorischen Arbeit für die nächsten zwei Jahre enthalten. Dabei ist davon auszugehen, dass wir als LINKE Sachsen weiterhin dem gesellschaftlichen Rechtstrend offensiv entgegentreten müssen.

Weiterhin soll der Leitantes aufzeigen, wie bundespolitische Themen in der Vorbereitung der Wahlen im Jahr 2019 auch in Sachsen stark gemacht werden können, um unsere Positionierung als Partei zu unterstreichen. Dabei stehen die Kernthemen unserer Partei im Mittelpunkt. Gleichermaßen soll der Leitantes Vorschläge unterbreiten, wie wir die Themen, die wir in den letzten Jahren auf Bundesparteitagen eingebracht haben, weiter verfolgen wollen.

Die Bundestagswahl 2017 wurde in vielerlei Hinsicht als Testlauf für das Wahljahr 2019 geplant. Somit haben wir mit dieser Wahl einen Belastungstest der innerparteilichen Strukturen, der aufzeigt, wo wir dringenden Handlungsbedarf haben. Neben den strukturellen Notwendigkeiten müssen wir auch die Partei dahingehend weiterentwickeln, dass ein Mehr an Mitbestimmung praktiziert wird, um Entscheidungen tragfähig zu machen. Auch dieser Ansatz soll im Leitantes aufgeführt werden.